

# 北海道 新ひだか町派遣研修



新ひだか町

8月2日から5日までの4日間、北海道体験交流事業として、笠松町の中学生20人が、「北海道新ひだか町」へ派遣研修に訪れました。

北海道での体験の様子をレポートします！

Day1

8/2



エスコフィールド HOKKAIDO スタジアムツアー / 門別競馬場

1日目はプロ野球「北海道日本ハムファイターズ」の本拠地「エスコフィールド HOKKAIDO」と、日高町にある門別競馬場へ訪れました！



▲電光掲示板には「笠松中学校」の文字が。



▲門別競馬場では実際に行われていたレースを見学しました。



Day2

8/3

昆布採り体験 / パークゴルフ体験 / 新ひだか町立三石中学校 / 北海道市場

▼競走馬のせりが行われる場所です。



◀三石中学校吹奏楽部と交流しました。

日高昆布で有名な日高地方ならではの「昆布採り体験」を行ったあと、パークゴルフ体験。新ひだか町立三石中学校の生徒と交流し、競走馬のせりが行われる北海道市場へも訪れました。



▲パークゴルフは北海道発祥のスポーツです。



▲はじめての昆布採りに大はしゃぎ！！



採った昆布を乾かします。▶

Day3  
8/4

えりも 襟裳岬 / 強風体験 / アポイ岳ジオパーク / 新ひだか町博物館 / 昆布調理



◀一生懸命学んでいます。



▲北海道南端の襟裳岬。晴天に恵まれました。

襟裳岬では、「風の館」で襟裳の強風の疑似体験や、絶景を満喫。アポイ岳の地質や植物について学び、新ひだか町博物館で歴史や文化を学びました。



Day4  
8/5

乗馬体験・ふれあい体験 / シャクシャイン記念館（刺繍体験）



▼アイヌの刺繍に苦戦中。



ライディングヒルス静内<sup>しづない</sup>で、乗馬体験や馬との触れ合いをしました。シャクシャイン記念館では、アイヌ刺繍を体験しました。



◀真歌公園展望台からは、新ひだか町を一望できました！

馬にえさをあげる時は、指を伸ばして手のひらで！▶



発見！

北海道の美味しいグルメをご紹介します！



門別競馬場で食べた北海道名物「ジンギスカン」。初めて食べる子どもたちから「お肉が柔らかくておいしい！」と大絶賛でした。

北海道では鶏の唐揚げのことを「ザンギ」と言います。普通の唐揚げよりも味付けが濃厚で、外はパリッと、中はふっくら柔らかかったです。



研修を終えて...

参加した生徒のほとんどが北海道に行くことが初めてで、「楽しかった！」「また行きたい！」という声が多く、その他にも、「貴重な体験ができた」「アイヌの歴史や文化を知れてよかった」などの感想も聞かれました。9月7日に行われる事後報告会では、生徒一人ひとりが何を見て何を学んだのか、研修成果の発表を行ってまいります。

